

Periódico: Excélsior.

Título: El rebrote.

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Junio,30,2021). El rebrote. [Editorial]. Excélsior.
Recuperado de: <https://bit.ly/3jlSvmZ>

Resumen:

El rebrote.

El sistema de salud del país ha comenzado a prepararse para un rebrote.

El IMSS tiene un plan para enfrentar un aumento en el número de pacientes de covid que requieran atención hospitalaria, [...] éste contrasta con el mensaje cargado de optimismo surgido en las altas esferas del gobierno, semejante al del inicio de la epidemia.

¿Acaso se pretende volver sobre la senda de contar con espacios disponibles en los hospitales sin reparar en las medidas de prevención? Hay que recordar que esa estrategia convirtió a México en el cuarto país del mundo en fallecimientos por la enfermedad.

La variante Delta tiene una transmisibilidad dos veces mayor.

El gobierno parece confiado en que la vacunación nos pondrá a salvo, pero apenas 30 millones de personas han sido inoculadas en México, de las cuales 19 millones tienen el esquema completo.

Las vacunas CansinoBio y Sputnik V, de las que México ha recibido ocho millones de dosis, están fuera del listado de uso de emergencia de la OMS.

El creador de la Sputnik V, reconoció que la vacuna ha demostrado ser “menos efectiva” contra la altamente contagiosa variante Delta, detectada en México desde principios de mayo.

Responsable: Berenice Verde Hernández.